ECONOMISTO JURIST



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Álvaro Pascual: «ESKARIAM es transversal y no piramidal, algo que no es tan común en otras firmas de abogados en España»

ESKARIAM ha hecho oficial la incorporación de Álvaro Pascual Cortés como el nuevo responsable del Área de Desarrollo de Negocios de la firma especializada en demandas colectivas con sede en Madrid.

Pascual Cortés comenzó su andadura profesional en **PricewaterhouseCoopers**, primero como abogado en el departamento Bancario y Financiero; y después como abogado asociado procesalista. Desde 2016 hasta su incorporación a <u>ESKARIAM</u>, Pascual Cortés dirigió la oficina de Madrid y el departamento Procesal de **Martínez-Echevarría & Rivera Abogados**, desde donde alternaba el asesoramiento procesal y mercantil a clientes tanto nacionales como extranjeros con la coordinación del desarrollo de negocio de la sede de este reconocido bufete.

Así, con la intención de conocer de primera mano cuáles son las iniciales impresiones del nuevo responsable del Área de Desarrollo de Negocios de ESKARIAM, *Economist & Jurist* ha contactado con Álvaro Pascual Cortés, el cual no ha dudado en acceder amablemente a contestarno

...